
Umstieg von Vega 64 auf Radeon VII. Lohnt sich das?
Beitrag von „kavenzmann“ vom 5. November 2023, 10:51

Ich würde sagen: Kommt drauf an, was Du damit machen möchtest.

In gewissen Szenarien dürfte es einen ziemlichen Leistungszuwachs geben. Ich habe ja zwei
Radeon VII unter Wasser und würde natürlich gerne gegen zwei 7900er tauschen, aber das
würde sich für mich kaum lohnen. Mich interessiert primär rendering und Leistung unter
Resolve.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782395#post782395
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